

## Loipe – Putzete 2025

*Von Carolina Rohrer*

Den Skiclubbus gefüllt und sonst noch zwei Autos und ab ins Langis. Alle in Vollmontur: Mütze, Regenjacke, Regenhose, Gummistiefel, Gartenhandschuhe und in der rechten oder linken Hand einen "Chübel" sowie grosse Motivation im Gesicht. So starteten wir unsere jährliche Loipen-Putzete im Langis. Es war neblig und es nieselte. Das beste Wetter um das Beste daraus zu machen was wir können :-). Das Speziellste was wir gefunden haben: Skibindung und grünes Abflussrohr sowie Brillenglas. Das meist Gefundene, leider: Zigarettenstummel (sehr viele) und Kaugummis (noch viel mehr) und Nastücher, die waren bereits „so halben am verrotten“. Sowas dürfen wir dort oben eigentlich gar nicht finden, das gehört sicher nicht in die schöne Moorlandschaft. Traurig aber wahr. Damit wir alle Strecken abchecken konnten nach Abfall, haben wir uns in zwei Gruppen aufgeteilt, die einen haben die klassisch Loipe abgeklappert und die anderen haben die skating Loipe abgeklappert nach Abfall. In der Mitte, beim Schiessstand, trafen wir uns, um noch unser verlorenes Blei vom Winter aufzusammeln, zum Glück nicht viel. Dann lief ein Teil noch die Strasse ab, dort fand sich am meisten Zigarettenstummel und Kaugummis. Der andere Teil der Gruppe, hat noch den Rest der skating und klassisch Loipe abgecheckt. 22 Personen haben mitgeholfen, es war ein voller Erfolg und unbedingt nötig, damit wir diese Natur hier oben wahren können. Von Herzen Danke an alle, die sich trotz richtigem Fernseh Wetter raus ins Naturfernsehen getraut haben mit schönem Moos, Laich (auch auf Bäumen, ja!) und Fröschen und leider auch Abfall.